

OTS0075 / 15.03.2010 / 11:03 / Channel: Politik / Aussender: Grüner Klub im Rathaus
Stichworte: Finanzen / Grüne / Kommunales / Prater / Staatsanwaltschaft / Wien

Grüne Wien: Spannung vor Erscheinen des Staatsanwaltschaftsberichtes zur Causa Riesenradplatz



Utl.: Gretner: UnternehmerInnen sollen zu ihrem Recht kommen =

Wien (OTS) - Mit Spannung erwarten die Grünen Wien den Bericht der Staatsanwaltschaft zur Causa Riesenradplatz, der in Kürze erscheinen wird. Bis Ende März sollen die zwei Gutachten zu den von den Grünen Wien angezeigten Wirtschaftsdelikten sowie den vergaberechtlichen Aspekten eingearbeitet sein. "Politisch relevant sind vor allem die vergaberechtlichen Aspekte und die Klärung der Frage, wer für die Auswahl des für die Bauaufgabe nicht befähigten Unternehmens "explore 5D" verantwortlich war", so die Planungs-sprecherin der Grünen Wien, Sabine Gretner. "Trotzdem die damals zuständige Exvizebürgermeisterin Grete Laska nun in Pension ist, müssen die politische Verantwortung und etwaige Unregelmäßigkeiten bei der Prater Service GmbH geklärt werden, damit sich ähnliches im Prater nicht mehr wiederholen kann. "Die geschädigten UnternehmerInnen werden nun hoffentlich endlich zu ihrem Recht und Geld kommen", so Gretner abschließend.

Rückfragehinweis:

Pressereferat, Tel.: (++43-1) 4000 - 81814, presse.wien@gruene.at

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0075 2010-03-15/11:03

151103 Mär 10

GKR0002 0158